

# SWI

## Kehangatan Komsos Habema di Mupas: Harmoni dan Kepedulian untuk Papua

Jurnal Agung - [PAPUA.SWI.OR.ID](http://PAPUA.SWI.OR.ID)

Dec 4, 2024 - 17:19



NDUGA- Warga Kampung Mupas, Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga,

menyambut hangat kehadiran prajurit Satuan Tugas Yonif Para Raider 503/Mayangkara Kostrad. Dalam patroli pengamanan wilayah yang berlangsung pada Rabu, 4 Desember 2024, para prajurit melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga setempat, menciptakan suasana penuh keakraban dan kebahagiaan.

### **Misi TNI: Lebih dari Sekadar Pengamanan**

Komandan Satgas Yonif 503 Kostrad, Letkol Inf Gurbasa Samosir, menekankan pentingnya memperhatikan kebutuhan masyarakat dalam setiap tugas.

“TNI tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga memastikan kebutuhan masyarakat terpenuhi. Ini bagian dari komitmen kami untuk mendukung Papua yang lebih baik,” ujarnya.

Patroli yang dipimpin Kapten Inf Galih Widiharyo ini tidak hanya memastikan situasi keamanan di Kampung Mupas tetap kondusif, tetapi juga menjadi momen membangun hubungan emosional dengan masyarakat. Para prajurit membagikan sembako dan alat-alat musik kepada warga, sebagai bentuk kepedulian dan apresiasi terhadap komunitas lokal.

### **Kegembiraan Warga dan Ucapan Syukur**

Rio Kogoya, salah satu warga Mupas, menyampaikan rasa terima kasihnya atas perhatian dan kepedulian Satgas Yonif 503. “Terima kasih Komandan 503. Tuhan memberkati,” ucapnya dengan penuh rasa syukur. Kehadiran TNI di Kampung Mupas membawa semangat baru bagi warga dan mempererat hubungan antara masyarakat dan prajurit TNI.

### **Dukungan untuk Papua yang Lebih Sejahtera**

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyambut baik inisiatif Komsos ini sebagai bentuk Komunikasi Sosial inklusif.

“Kegiatan seperti ini adalah bagian dari tugas TNI untuk mendukung percepatan pembangunan di Papua, dengan menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan penuh kepedulian,” ungkapnya.

Kegiatan Komsos ini tidak hanya memastikan keamanan wilayah, tetapi juga menghadirkan harapan baru bagi masyarakat. Dengan pendekatan yang humanis dan penuh empati, Satgas Yonif 503 Kostrad terus membuktikan dedikasinya untuk mewujudkan Papua yang damai, harmonis, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho